



La capitale du Cameroun, Yaoundé, fait face à une situation de sécurité alarmante, avec plus de 300 cas de viols enregistrés entre août et septembre. Ces chiffres choquants ont été révélés par Paul Atanga Nji, le ministre de l'Administration territoriale, lors d'une réunion avec les syndicats des conducteurs de motos-taxis et de camions.

En plus des cas de viols, plus de 700 agressions, 110 détournements d'itinéraires et 900 accidents graves ont été signalés, certains ayant laissé des victimes handicapées à vie. Le ministre a exprimé sa préoccupation face à la présence croissante de criminels et de trafiquants parmi les conducteurs de motos-taxis.

Face à ces menaces pour l'ordre public, le ministère a adressé des avertissements sévères et annoncé des mesures de sécurité renforcées, dont des contrôles plus stricts pour les conducteurs de motos. Ces derniers devront présenter leur carte d'identité, les documents d'identification de la moto, le permis de conduire, et porter des chasubles numérotées.

Ces statistiques alarmantes soulignent l'urgence de mesures pour améliorer la sécurité publique à Yaoundé et l'importance du respect de la loi et des réglementations dans toutes les activités professionnelles, y compris les services de transport.